

## Une journée de sport à l'école

Mardi 25 septembre, Nicolas Marin le maître conseiller pédagogique en EPS est venu pour la journée du sport scolaire 2018.

Nous avons formé 8 équipes en mélangeant toutes les classes et nous nous sommes bienentraidés, les grands aidaient les petits.

Avant le départ on prenait un trésor, on faisait le parcours et en arrivant à la fin, on le mettait dans une panier et on en reprenait un autre et ainsi de suite.

231 trésors ont ainsi été transporté et cela nous a permis de comptabiliser le parcours total effectif soit :

**57.75 KMS**

Nous avons passé une belle matinée dynamique et les 78 élèves de l'école ont participé.



Pour le premier tour de chaque équipe, c'était toujours un petit qui était devant, il ne fallait pas le doubler et pour les tours suivants chacun allait à son rythme. Les élèves de maternelle n'ont couru que 3 minutes maximum et c'était déjà beaucoup ; cela faisait 2 tours mais certains n'ont fait qu'un tour et c'était très bien aussi.



Océane, Chiara, Emma-Ana, Maëlane, Noé, Jules, Gabin, les élèves de GS de Maitresse Catherine